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A corollario della relazione prevista 
dall’art. 4 del Dlgs 149 ed a conclusione 
della mia personale e ventennale espe-
rienza amministrativa culminata con gli 
ultimi 5 anni ricoprendo la carica di Sin-
daco, mi è doveroso, in modo sintetico, 
illustrare quanto fatto. 
Sono stati anni in cui il legislatore, con la 
costituzione delle UTI e la soppressione 
delle Provincie, ha messo a dura prova 
l’apparato organizzativo e gli ammini-
stratori nella gestione dell’ordinario e nel 
dare attuazione al programma. Non van-
no altresì dimenticate tutte le limitazioni 
derivanti dal patto di stabilità, il continuo e 
progressivo taglio di risorse ordinarie da 
parte della Regione che stanno mettendo 
a dura prova la sopravvivenza dei picco-
li Comuni ed ultimamente le difficoltà nel 
sostituire il personale posto in quiescen-
za. Nonostante ciò durante questi 5 anni 
si è riusciti a non inasprire la tassazione 
verso i cittadini, lasciando invariate IMU, 
TASI, TARI e non aver mai preso in con-
siderazione l’eventualità dell’addizionale 
comunale IRPEF. Credo si possa affer-
mare che grazie alla gestione associata 
dei servizi (prima Associazione Conca 
Tolmezzina) si è riusciti, grazie all’azione 
sinergica tra tutti i servizi coinvolti e gli 
amministratori, a raggiungere un soddi-
sfacente risultato.
Venendo ora agli aspetti pratici dell’azio-
ne amministrativa, si sono portati a con-
clusione lavori già iniziati dalla preceden-
te amministrazione quali l’acquedotto per 
le borgate di Fuignis e Duebis, 2° lotto la-
vori recupero casa Giso Fior, ampliamen-
to rete teleriscaldamento, sostituzione di 
tutti o quasi i punti luce con lampade a led 
che hanno permesso un notevole rispar-
mio sui costi dell’illuminazione pubblica, 
completati i lavori di rifacimento del muro 
di via Garibaldi.
Per quanto riguarda l’azione propria di 
questa amministrazione, in merito alla 
viabilità forestale vanno ricordate la rea-
lizzazione della pista di Bosco Luincis e 

di Selva e a breve con concrete possibi-
lità di essere finanziata scorrendo la gra-
duatoria, la Pusea-Faeit a servizio della 
proprietà privata e pubblica. Azione col-
legata a quanto sopra, dopo individuata 
e acquisita l’aerea e con lavori iniziati in 
questi giorni, la realizzazione della piatta-
forma per la produzione e stoccaggio 
del cippato.
Altro intervento già con lavori appaltati e 
di imminente inizio, il rifacimento del muro 
di via Belvedere ed il consolidamento del 
contiguo di via Serena.
Dopo rivisitazione del progetto iniziale, si 
sono conclusi i lavori di adeguamento di 
malga Montgranda che dal 2018, assie-
me a casera Val, ha visto finalmente la 
sua monticazione con capi bovini e ca-
prini ed è iniziata altresì la produzione e 
la vendita dei prodotti in loco. Un tanto è 
stato possibile grazie anche alla disponi-
bilità da parte dei privati alla concessione 
di vari terreni per il pascolo turnato che, 
assommati alle proprietà comunali, han-
no dato nuova vitalità alla conca di Sella 
Chianzutan permettendo altresì di attuare 
la forma innovativa della mungitura mobi-
le a valle della malga. Non sono mancate 
le difficoltà e purtroppo permane quella 
più incombente relativamente alla pre-
senza della fauna selvatica con cinghia-
li, orso e del lupo a cui la Regione dovrà 
dare risposte concrete e tempestive per 
la salvaguardia del territorio e della sua 
fruibilità per la prosecuzione dell’attività di 
cui sopra.
Sempre in ambito ambientale, altro pro-
getto avviato grazie al contributo regio-
nale e già realizzato per la prima parte 
con l’acquisizione dei terreni, il Piano di 
Insediamento Agricolo individuato nella 
zona prospiciente la scuola primaria di 
Santo Stefano. La scelta del luogo non è 
stata casuale come si può intuire, per la 
valenza didattica e con la finalità di valo-
rizzare alcune produzioni tipiche del terri-
torio con la creazione di una parte dell’a-
rea a parco della biodiversità delle specie 
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vegetali.
In parallelo, dopo le variazioni progettua-
li, recepita la variazione apportata dalla 
Regione sul prezziario per gli interventi 
e previa riduzione dell’aerea interessata, 
potrà ripartire e giungere a conclusione il 
progetto Prati Fioriti.
Durante il quinquennio sono stati altresì 
eseguiti interventi relativi alla sistema-
zione ed asfaltatura di strade interne 
comunali, ammodernamento dell’arre-
do urbano con sostituzione fontane e 
posizionamento di portacenere. Com-
pletati inoltre lavori dei punti luce ag-
giuntivi e nel contesto cimiteriale con la 
realizzazione di ossari e loculi.
Saranno avviati a breve i lavori (in de-
legazione dalla Regione) di messa in 
sicurezza della borgata di Pozzis con 
interventi sulla frana sovrastante e la cre-
azione del vallo.
Per quanto concerne la rete di teleri-
scaldamento, grazie ad ulteriore contri-
buto regionale, la stessa verrà ampliata 
a servizio delle utenze presso l’ex latteria 
di Chiaulis portando a completamento la 
capacità della centrale del municipio.
Iniziato l’iter per la sistemazione e ricon-
versione dell’aerea marginale di Copan 
nonché la richiesta autorizzativa per la 
realizzazione del tempietto in memoria 
dei Caduti nell’area ex chiesa di Santo 
Stefano.
Opera a lungo attesa, per ovviare al pun-
to nero della circolazione stradale, su 
sollecitazione di questa amministrazione 
a FVG Strade, a breve verrà approvato il 
progetto, già finanziato, della rotatoria di 
Ponte Avons.
Venendo ora alle attività legate alla cultura 
allo sport ed al sociale, ormai consolidato 
nel panorama regionale della tutela della 
lingua friulana, ha proseguito con caden-
za biennale il concorso internazionale di 
poesia premio “Giso Fior”. Sempre a 
cadenza biennale l’appuntamento con la 
“Scultura in rosso” che nell’edizione del 
2016 è stato altresì implementato con vari 
eventi collaterali volti alla valorizzazione 
della risorsa pietra. In occasione dell’ulti-
ma edizione nel 2018 è stata inoltre inau-
gurata la esposizione permanente della 
“Via storica del marmo” presso il fabbri-

cato che in passato coincideva con l’ar-
rivo a valle dei blocchi di marmo tramite 
l’ex teleferica.
Dal 2015, sempre a cadenza biennale, ha 
preso il via l’evento “Gnaus Days” con 
molteplici iniziative volte soprattutto alla 
valorizzazione e salvaguardia della “rapa 
di Verzegnis” ispirati dal motto “una co-
munità dentro una radice”. In parallelo è 
stato ideato il “Gnau d’Aur”, riconosci-
mento assegnato ad una personalità con 
origini a Verzegnis, che si sia distinto, in 
Patria o all’estero, nel campo dell’impren-
ditoria, della cultura, dello sport, dell’arte 
o altro ancora.
Con l’evento di quest’anno, la cronosca-
lata per auto “Verzegnis-Sella Chianzu-
tan” raggiunge il prestigioso traguardo 
della 50^ edizione. Un’occasione di vi-
sibilità per il nostro territorio e la Regione 
tutta nel rispetto e ricordo dei promotori 
che negli anni 70 ebbero tanta lungimi-
ranza. La manifestazione si svolge in col-
laborazione con l’Associazione E4RUN e 
la Scuderia Friuli.
Non sono mancati durante questi anni, in 
collaborazione con le varie Associazioni 
del territorio, altri momenti culturali nel 
campo musicale e dell’arte in genere. In 
collaborazione con le Parrocchie inoltre si 
è dato nuovo slancio agli eventi Patronali.
Relativamente all’ambito del sociale da 
rimarcare che dall’anno scorso è stato at-
tivato il Centro di Aggregazione in col-
laborazione con l’Azienda Sanitaria e la 
disponibilità di molti volontari. Un capitolo 
a parte merita la situazione della Scuola 
dove purtroppo a causa della cronica ca-
renza delle nascite, il numero dei bambini 
che la frequentano si fa sempre più risica-
to con il rischio di vanificare tutti gli sforzi 
che le Amministrazioni hanno profuso in 
questi anni per il mantenimento dei ples-
si e con le forme incentivanti verso le fa-
miglie a garanzia della frequenza in loco. 
Al fine di rendere più attrattiva la nostra 
scuola e qualificarla come primo esempio 
di scuola di rete per le politiche ambien-
tali, in collaborazione e con il supporto 
dell’Istituto Comprensivo sì è da poco 
intrapresa la modalità della “Scuola nel 
bosco” forma già esperimentata in altre 
località italiane e che stà riscuotendo un 



grande interesse e partecipazione. Con-
fidiamo che anche da noi possa riscon-
trare lo stesso interesse permettendo, 
gradualmente, un riequilibrio numerico di 
frequenza a garanzia e certezza di conti-
nuità.
Concludendo, mi preme rimarcare come 
tutte le attività ed i processi operativi siano 
stati condotti con la massima trasparenza 
amministrativa, anteponendo sempre e 
comunque e oltre ogni forma egocentri-
ca, l’interesse generale della Comunità 
di Verzegnis e le sue aspettative. Come 
Sindaco che proviene dal mondo dell’im-
prenditoria privata, ogni mattina ho ricor-
dato a me stesso che il ruolo di Ammini-
stratore della cosa pubblica, deve sempre 
traguardare l’interesse generale con one-
stà, imparzialità e trasparenza e senza 
mai dimenticare che si risponde ai con-
cittadini verso i quali ho preso, con onore, 
l’impegno di essere al loro servizio. Dopo 
20 anni è fisiologico che la spinta venga 
un po’ meno ma ho sempre avuto chia-
ro il concetto di cosa pubblica, cioè mai 
immedesimarsi come fosse cosa propria, 
il peggior errore, credo fermamente, che 
un amministratore possa fare. Personal-
mente ho profuso un convinto impegno a 
favore di tutti, certo che si poteva fare me-
glio e di più, sperando di non aver deluso 

troppe aspettative. Mi conforta comunque 
di averci provato. Non nascondo un po’ di 
delusione nel fatto che i componenti più 
giovani del nostro gruppo non abbiano 
potuto dare una certa continuità a quan-
to fatto e quanto in cantiere, comprendo 
altresì che non sia cosa facile contem-
perare il proprio lavoro e la famiglia, con 
l’impegno che amministrare la cosa pub-
blica richiede mettendosi al servizio dei 
cittadini. 
Per quanto fatto e che ancora si farà, 
devo ringraziare tutta l’organizzazione 
degli uffici, l’operato degli Assessori e 
di tutti i Consiglieri, le Associazioni del 
nostro territorio ed i tanti volontari per il 
loro supporto e l’amore dimostrato per la 
loro Comunità.
Verzegnis da sempre comunità viva e 
creativa ma a volte forse troppo litigiosa, 
indipendentemente dalla compagine Am-
ministrativa che verrà alla quale lasciamo 
un bilancio consolidato e che le nuove 
norme, almeno per la parte investimenti, 
avrà spazi di manovra più flessibili, non 
dovrà mai prescindere da quella unità 
d’intenti operativa che il tessuto sociale, 
culturale ed imprenditoriale può garan-
tire per la sopravvivenza di una piccola 
realtà come la nostra.



Il Circolo Culturale di Verzegnis ha intervi-
stato il candidato sindaco Andrea Paschi-
ni (Progetto Verzegnis – Passione Comu-
ne). Lo ringraziamo per la sua disponibilità 
ad averci offerto questa intervista.

Ti puoi presentare brevemente ed 
elencarci le tue esperienze lavorative, 
ma anche a livello politico?

Sono Andrea Paschini, ho 44 anni, sono 
sposato con Elisa, abbiamo due figlie Sa-
rah e Simona di 21 e 14 anni e vivo ad 
Intissans. La mia esperienza lavorativa è 
iniziata nel 1998 come operaio in Cartie-
ra a Tolmezzo, poi successivamente nel 
1999 in Comune a Verzegnis nell’ufficio 
tecnico dove sono rimasto fino al 2009. 
Nello stesso anno ho partecipato a un 
concorso per passare di livello e ad otto-
bre mi sono trasferito presso l’ufficio tec-
nico del Comune di Raveo, dove lavoro 
tutt’oggi. 
Attualmente sono coordinatore dell’ufficio 
manutenzioni e Parco dei Comuni asso-
ciati di Villa Santina, Raveo e Lauco. In 
campo politico sono alla mia prima espe-
rienza.

In base a che parametri è stata effet-
tuata la scelta dei candidati?

Il nostro “Progetto Verzegnis” è stato av-
viato da un ristretto numero di persone; 
assieme abbiamo condiviso da subito 
alcuni principi fondamentali del nostro 
programma; successivamente abbiamo 
cercato di allargare il gruppo coinvolgen-
do altre figure. Abbiamo cercato persone 
inserite nel sociale e nel volontariato lo-
cale oltre a qualche persona che avesse 
già esperienze nell’ambito dell’ammini-
strazione comunale. Siccome il nostro 
obiettivo principale è lo sviluppo turistico, 
soprattutto montano, abbiamo cercato 
persone che avessero questa vocazio-
ne. All’inizio non è stato facile perché, pur 
condividendo i nostri principi fondamenta-

li e programmi, poche persone ci davano 
la loro disponibilità a candidarsi, sia per 
impegni già presi in varie associazioni sia 
per motivi lavorativi.

Qual è il punto chiave della vostra 
campagna elettorale?

Il punto chiave della nostra campagna 
elettorale, dopo aver appreso di essere 
l’unica lista presente alle elezioni, sarà 
quello di spiegare ai cittadini l’importanza 
di andare a votare e di raggiungere il fa-
migerato “quorum”, per fare in modo che 
l’elezione risulti valida. Per questo abbia-
mo bisogno che la gente vada a votare 
e che dia la preferenza alla nostra lista 
anche se è l’unica.
Nel contempo organizzeremo una serie 
di serate per esporre il nostro programma 
elettorale convinti della sua validità e dei 
contenuti, alcuni dei quali alquanto inno-
vativi. 
Quello che sta alla base del nostro pro-
gramma è: operare nell’esclusivo interes-
se del paese e del territorio.

Qual è il progetto più ambizioso che 
vorreste realizzare per Verzegnis?

Il progetto che abbiamo in mente è molto 
ambizioso e riguarda l’acquisto della con-
cessione idroelettrica del torrente Ambie-
sta, attualmente di proprietà della Cartie-
re Burgo, assieme a un tratto di condotta, 
per costruire una centralina idroelettrica 
in località Avons. E’ un sogno, ma riten-
go che sia il momento giusto per provarci, 
per il bene del paese e, se ci riusciremo, 
anche per le future generazioni.

Nel vostro programma ci sono progetti 
particolari a sostegno dei giovani?

Nel nostro programma ci sono dei pro-
getti legati alla natalità e residenzialità, 
destinati anche ai giovani, attraverso una 
serie di incentivi. Ad esempio, per quanto 
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riguarda la natalità, possiamo notare che 
a livello comunale non esistono incentivi 
alle giovani coppie che intendono avere 
figli.
Diversi Comuni d’Italia, che soffrono di 
spopolamento come il nostro, hanno av-
viato una serie di progetti mirati ad incen-
tivare la natalità sia con dei bonus che con 
delle iniziative volte ad assicurare prodotti 
per l’infanzia tramite i presidi farmaceutici 
(come ad esempio il latte in polvere).
Ritengo che sia importante creare in strut-
ture comunali dei centri di aggregazione. 
Un esempio è quello del Centro Sociale di 
Intissans, che di centro sociale attualmen-
te ha ben poco, certo c’è la biblioteca, ma 
nient’altro. Quindi, anziché vendere come 
è stato programmato, si può pensare di 
ammodernarlo realizzando una struttura 
che sia adeguata ai giovani, per esempio 
se si vuole vedere un film, se si vuole leg-
gere un libro in tranquillità, oppure gioca-
re ai vari di giochi di società organizzando 
anche delle serate.
Inoltre si potrebbe trovare un’alternativa 
alla Verzegnis Arena, che attualmente 
è una struttura raramente utilizzata. Si 
potrebbe tranquillamente realizzarci ad 
esempio un campo di calcetto al chiuso 
con apposite reti, dove i giovani possano 
trascorrere un paio d’ore giocando duran-
te i mesi invernali.
Un altro progetto, sempre su questa li-
nea, è quello legato al parcheggio che ab-
biamo intenzione di realizzare a Chiaulis, 
all’interno del quale ricaveremo un picco-
lo campetto in erba sintetica dove i ragaz-
zi potranno giocare all’aperto.

Pensate di portare avanti il progetto 
“Scuola nel bosco”? Oppure avete al-
tre idee in merito alle scuole, viste le 
basse presenze e adesioni?

Per quanto riguarda il progetto “Scuola 
nel bosco” siamo andati a parlare con la 
Dirigente scolastica che ci ha confermato 
la validità del progetto che sicuramente 
porteremo avanti. Tale progetto è stato 
approvato dall’Istituto comprensivo su 
proposta della stessa Dirigente e condi-
viso poi dal comune. Purtroppo però i nu-
meri non sono dalla nostra parte, questo 

va detto, infatti attualmente nella scuola 
primaria abbiamo 16 iscrizioni, mentre 
nella scuola dell’infanzia ne abbiamo 
solo tre. Daremo tutto il nostro appoggio 
a questo progetto, che per la Dirigente 
scolastica potrebbe essere valido, ma per 
capire se darà i frutti attesi è necessario 
attendere almeno un anno, sperando che 
il Ministero autorizzi l’apertura delle se-
zioni di Verzegnis con così pochi alunni. 
Se il progetto “Scuola nel bosco” darà i 
suoi frutti continueremo sicuramente su 
questa strada, altrimenti occorrerà trova-
re un’altra soluzione e al più presto per 
evitare il peggio.

Avete delle proposte per valorizzare 
il nostro territorio a livello turistico e 
ambientale?

Secondo noi il punto cardine dello svi-
luppo turistico della nostra zona è l’alber-
go di Sella Chianzutan. La struttura così 
com’è stata acquistata ha grossi problemi 
che non le consentono di offrire i servizi 
che noi vorremmo potesse offrire.
Qui a Verzegnis abbiamo un grosso pro-
blema, che è legato alla presenza nei fine 
settimana delle moto, perché a Verzegnis 
non si viene per fare un semplice giro in 
moto, bensì si viene per gareggiare. Negli 
ultimi anni si è coltivato più questo tipo di 
“turismo”, invece di cercare di attrarre un 
altro tipo di turista, quello appassionato di 
camminate in montagna, quello delle bi-
ciclette, il turista che cerca un posto per 
riposare e rilassarsi nella natura.
Siamo consapevoli che dobbiamo lavora-
re su questo.
Vogliamo dare una risposta immediata re-
alizzando in brevissimo tempo una carti-
na all’interno della quale saranno mappati 
sentieri, piste, casere, bivacchi, ristori, siti 
di interesse archeologico e di arte con-
temporanea, la storia del marmo e tutto 
quello che la nostra montagna è in grado 
di offrire; e l’albergo deve essere il punto 
di riferimento del turista.
Inoltre, sempre sul discorso del turismo, 
abbiamo in progetto di sistemare il sen-
tiero che costeggia il lago inserendoci 
anche dei punti sosta pic-nic, trovando 
i giusti accordi con la proprietà A2A per 



rendere quanto più decoroso possibile 
tale contesto.
In programma abbiamo inserito anche un 
nuovo Percorso Vita, che ormai, dove si 
trova, non è più praticabile. Puntiamo a 
collocarlo lungo la viabilità esistente ren-
dendolo un percorso più visibile e sicuro 
per chi vuole fare attività fisica all’aperto, 
mettendolo in relazione perché no, coi 
vecchi spogliatoi del campo sportivo.

Durante l’alluvione del mese di ottobre 
Verzegnis è rimasta isolata a causa 
delle piante cadute sui principali trat-
ti di viabilità. Nel vostro programma ci 
sono delle proposte per evitare in futu-
ro questi problemi?

Nel nostro programma c’è un punto in 
merito a questo particolare evento.
Quanto accaduto il 29 ottobre si può ripe-
tere, ma non deve accadere che il paese 
rimanga isolato, perché per un qualsiasi 
problema, ad esempio una persona che 
si sente male o ha bisogno di un’am-
bulanza, è necessario che la strada sia 
sempre libera. Non è pensabile che un 
Comune nel 2018 rimanga isolato. Quindi 
mantenere in sicurezza il tratto di strada 
tra Chiaulis e il Ponte Avons, sarà una 
mia priorità, attuando e facendo attuare i 
necessari interventi di manutenzione del-
la strada e delle fasce di pertinenza.

Dal 1960 non accadeva che a Verze-
gnis si presentasse una sola lista. Ci 
puoi spiegare cosa accadrebbe nel 
caso non si raggiungesse il 50%+1 dei 
votanti alle elezioni?

In questo caso la Regione si vedrebbe 
costretta a nominare un Commissario 
Straordinario per la gestione amministra-
tiva del Comune. Il commissario ha le 
stesse funzioni del Sindaco, della Giunta 
e del Consiglio Comunale, cioè in sinte-

si le decisioni spettano esclusivamente 
a lui. Questo significa che si occuperà 
esclusivamente delle attività istituzionali 
del Comune.
Il commissario farà scelte nell’esclusivo 
interesse economico del Comune, non 
starà certo a riflettere a quello che pensa 
la gente e non si farà troppi scrupoli, se, 
per far quadrare il bilancio, dovrà adottare 
atti impopolari come quello di aumentare 
le tasse locali. Faccio un esempio molto 
elementare: se ci saranno i requisiti man-
terrà le scuole aperte altrimenti è molto 
probabile che opterà per la loro chiusura. 
Il Commissario avrà il compito di traghet-
tare il Comune fino alle prime elezioni utili 
e null’altro.
Aggiungo che è necessario andare a vo-
tare, non solo perché è un diritto di ogni 
cittadino e un dovere sancito dalla Costi-
tuzione, ma anche perché per garantirci 
questo diritto in passato delle persone 
hanno sacrificato la loro vita.
Mi auguro che i nostri cittadini vadano a 
votare perché il commissariamento del 
Comune rappresenterebbe il fallimento 
di tutta la comunità di Verzegnis, signifi-
cherebbe che abbiamo deciso di metterci 
da parte e lasciare il nostro Comune nella 
mani di estranei alla nostra comunità







24 MARZO 1946

Lista Incudine     Lista Croce
CELLA ANTONIO   539  BORIA ANTONIO   276
° BORIA GIAMPIETRO  538  BRINGANI PIETRO   261
° MARSILLI LUIGI   537  DEOTTO OTTAVIO   240
DEOTTO CELESTINO  535  Paschini Santo   223
° DEOTTO FIORAVANTE  528  Boria Evaristo   221
° DA POZZO GIACOMO  510  Cella Domenico   213
DEOTTO DANIELE(Sindaco) 509  Paschini Antonio   212
° BORIA SILVIO   501  Paschini Giacomo   205
° CELLA UGO   495  Lunazzi Giovanni   204
MARZONA ALBINO   489  Deotto Giovanni   202
SPILUTTINI EMILIO  489  Marzona Gioachino   195
BORIA GIOVANNI   488

Poco dopo le elezioni, i candidati segnati con (°) sono costretti, per lavoro, ad emigrare dal Comune, 
pertanto si va alle elezioni suppletive del ’48.

21 NOVEMBRE 1948

Lista Rapa      Lista Badile con spighe
PASCHINI UMBERTO  298  FIOR GIACOMO   233
PASCHINI GIACOMO  292  Deotto Siro    131
DA POZZO GIOVANNI  272  Paschini Fidenzio   122
PASCHINI ANTONIO  264  Da Pozzo Luigi   90
VUAN ATTILIO   251
BORIA PIO    232

Lista Giglio
DA POZZO FEDERICO  219
Paschini Saverino   211
Billiani Onorio   209
Marzona Gioachino   200
Paschini Santo   150
Billiani Floreano   101

10 GIUGNO 1951

Lista Torre      Lista Quadrifoglio
PASCHINI FIDENZIO(Sindaco) 359  DEOTTO CELEST.   256
BRINGANI PIETRO   347  Billiani Onorio   163
FIOR CIRO    291  Paschini Pierantonio  161
PASCHINI SEVERINO  287  Puppini Rita    159

LISTE DAL 1946 AD OGGI
IN MAIUSCOLO I CANDIDATI ELETTI

a cura di Bruno Paschini



DA POZZO FEDERICO  270  Deotto Daniele Arturo  154
DEOTTO OTTAVIO   262  Billiani Alvise    131
DEOTTO LINO   261  Vidussoni Giacomo   117
MARZONA GIUSTO  252                Voti lista 50
PASCHINI ANTONIO  249
FIOR MAURIZIO   244
DETTO SIRO   235
SPILUTTINI VIRGILIO  231
Voti lista 152        

Lista Catena con castello
BORIA PIO    225
BORIA NELLO   207
Marzona Firmino   193
Boria Gino    185
Paschini Giacomo   182
Deotto Decio    179
Chialina Romano   173
Boria Ado    170
Fior Mattia    167
Voti lista 116

27 MAGGIO 1956

Lista ghiande       Lista Incudine       
FLAMIA MARIO   330   Boria Gino   151       
MARZONA SEVERINO  329   Fior Antonio   150
PASCHINI ANTONIO  299   Billiani Floreano  140 
DEOTTO DANIELE ARTURO 298                           Voti lista 59
DEOTTO CELESTINO  295
LUNAZZI MARIANO  250                 
BORIA OVIEDO   227  
VUAN ATTILIO   225
Paschini Beniamino   208
Fior Alfeo    189
Fior Mattia    174
Boria Ado    165
Voti lista 96

Lista D.C.
PASCHINI GIACOMO  318
PASCHINI FIDENZIO (Sindaco) 317
MARZONA LUCIO   299
FREZZA SETTIMO   247
PASCHINI SEVERINO  240
PASCHINI UMBERTO  228
FIOR MAURIZIO   214
Paschini Santo   213
Deotto Siro    194
Deotto Pietro    150
Fior Fiorenzo    149
Voti lista 111



6 NOVEMBRE 1960

Lista Unica D.C.
PASCHINI FIDENZIO (Sindaco) 395
FIOR MAURIZIO   298
FREZZA SETTIMO   295
SPILUTTINI VIRGILIO  289
BILLIANI GIORDANO  285
PASCHINI SEVERINO  285
PASCHINI GIACOMO  283
DEOTTO SIRO   275
MARZONA LUCIO   275
VUAN ATTILIO   273
PASCHINI GIORDANO  272
PASCHINI GIUSEPPE  266

22 NOVEMBRE 1964

Lista Castello      Lista Abete
PASCHINI FIDENZIO  231   CELLA UGO (Sindaco)      378
Billiani Giordano   133   CELLA ANTONIO       345
Paschini Severino   131   BORIA OVIEDO       342
Boria Servio    123   DEOTTO CELESTINO      334
Deotto Pietrogiacomo  112   LUNAZZI ARRIGO       311
Spiluttini Virgilio   111   FIOR VITO GIOVANNI      310
Vuan Attilio    111   MARZONA FIRMINO      307
Paschini Giuseppe   106   BORIA GIACOMO (Min Nisio) 293
Marzona Lucio   106   FIOR PAOLO       292
Paschini Giacomo   99   COPETTI NEREO       270
Deotto Siro    94   SPILUTTINI GRAZIANO      256
Paschini Giordano   87   DEOTTO SALVATORE      254
Voti lista 72                 Voti lista 232

Lista D.C.
BILLIANI NINO   160
FIOR ENZO    142
Deotto Marese   135
Paschini Silvestro   132
De Stalis Michele   110
Paschini Rinaldo   110
Zanier Enrico    109
Cella Pietro    108
Paschini Giacomino   102
Dell’Angelo Bruno   101
Boria Ado    100
Paschini Sergio   88
Voti lista 69



7 GIUGNO 1970

Lista Abete       Lista DC-PSI
CELLA UGO (Sindaco)  376   PASCHINI FIDENZIO 325
DEOTTO CELESTINO  332   FIOR AMO   306
LUNAZZI ARRIGO   322   BILLIANI NINO  289
BORIA OVIEDO   321   PASCHINI EDI  287
CELLA ANTONIO   304   DE STALIS MICHELE 282
COPETTI NEREO   288   FIOR ENZO   280
MARZONA FIRMINO  286   CELLA LUCIANO  279
BILLIANI VITO   280   Paschini Enzo  268
Deotto Adelmo   278   Paschini Silvestro  268
Deotto Cleto    273   Fior Giovanni Vito  261
Frezza Sergio   264   Frezza Giuliano  256
Deotto Gianni   263   Cella Pietro   254
Voti lista 251      Voti lista 238

15 GIUGNO 1975

Lista 4 Campanili      Lista Stretta Mano
PASCHINI FIDENZIO L.   223   DEOTTO GILBERTO(Sindaco) 314
FREZZA GIULIANO   221   PASCHINI SILVESTRO            291
BILLIANI RINALDO   218   FREZZA DECIMO             283
Deotto Adelmo   212   MARZONA VELIO             265
Deotto Livinio   212   DELL’ANGELO BRUNO            264
Paschini Beppi   209   FIOR ALDO              258
Billiani Nino    194   FIOR ERIO              253
Cella Mario    193   CAPIAGHI CARLO             237
Deotto Elvezia   181   BARBACETTO ALDO            235
Paschini Danilo   178   DEOTTO CLETO             235
Marzona Adelia   162   FIOR ERNO              233
Spiluttini Giovanni   150   MONGIAT GIAMPIETRO            226
Voti lista 106      Voti lista 194

Lista D.C.
Paschini Rinaldo    193
Cella Luciano   190
Polonia Luciano   172
Boria Giuseppe   141
Petris Aldo    131
Voti lista 111

8 GIUGNO 1980

Lista Casa e Montagna     Lista Castello
CELLA LUCIANO (Sindaco) 358   PASCHINI FIDENZIO 24
FIOR ANGELO   335   DA POZZO RENATO 180
PASCHINI DANILO   331   PASCHINI ENZO  169
FIOR ERIO    316   Marzona Claudio  166
FREZZA GIULIAO   313   Corti Armando  151
DE STALIS MICHELE   302   Spiluttini Giovanni  143



FIOR WALTER   293   Paschini Valerio  138
DELLA NEGRA MARIO  285   Deotto Ermido  135
MARZONA RENZA   281   Zanier Dante   131
POLONIA LUCIANO  277   Vuan Adriano   123
PECOL ALBINA   272   Fior Giovanni   123
ROMANO TIZIANO   266   Piccin Fausto  116
Voti lista 231      Voti lista 100

12 MAGGIO 1985

Lista Stella alpina e montagna    Lista casa e montagna
LUCIANO SULLI   288   CELLA LUCIANO(Sindaco)347
BRIZZOLARA VIVETTA  287   DEOTTO CARLO  342
DEOTTO EDOARDO  287   FIOR ANGELO  338
Sulli Franco    281   CELLA GIACOMINO 334
Fior Claudia Novella  270   FREZZA GIULIANO  332
Deotto Brunino   263   DELLA NEGRA MARIO 331
Paschini Fidenzio   257   FIOR ERIO   330
Marzona Claudio   253   DE STALIS MICHELE 326
Lunazzi Sergio   234   PASCHINI DARIO  326
Da Pozzo Natalino   222   POLONIA LUCIANO 325
Deotto Franco   221   MARZONA RENZA  323
Piccin Fausto   213   PASCHINI DANILO  318
Voti lista 189      Voti lista 278

6 MAGGIO 1990

Lista Rondine      Lista casa e montagna
DEOTTO GILBERTO  455   ZANIER DANTE  183
BORIA ALFIO   451   PASCHINI LUCA  177
LUNAZZI SERGIO(Sindaco) 438   FREZZA GIULIANO  170
DEOTTO BRUNINO  431   Della Negra Mario  169
PASCHINI CLELIA   424   Deotto Carlo   169
LUNAZZI RENZO   418   Cargnelutti Aldo  158
PASCHINI ALESSANDRO FABIO 410   De Stalis Michele  153
PASCHINI SAVINO   405   Fior Dario   151
BILLIANI WALTER   402   Paschini Bruno  149
FLAMIA ALDO   395   Polonia Luciano  143
DEOTTO GLORIA   389   Marzona Renza  139
SPILUTTINI GRAZIANO  371   Barbacetto Dario  133
Voti lista 346      Voti lista 115

23 APRILE 1995

Lista Rondine      Lista montagna e stelle
LUNAZZI SERGIO   327   CELLA LUCIANO  277
BORIA ALFIO   355   ZANIER DANTE  307
CORTI MARINO   351   FIOR ANGELO  305
LUNAZZI MARINO   351   DELLA NEGRA MARIO 292



CELLA MAURIZIO   342   Frezza Giuliano  289
DE CRIGNIS MARIANGELA 341   Dissegna Giovanni  286
DEOTTO GLORIA   340   Paschini Sabrina  283
DEOTTO GILBERTO  335   Paschini Danilo  282
MARZONA MASSIMO  333   Marzona Renza  278
Paschini Savino   333   Zanier Caterina  278
Spiluttini Graziano   333                          Voti lista 277
Deotto Enzo    332 
Marzona Marta   332
Voti lista 327      

13 GIUGNO 1999

Lista Dal Doman      Lista il Germoglio
LUCIANO SULLI   246   ANGELO FIOR  117
RENZO LUNAZZI   275   MARIO DELLA NEGRA 133
GIUSEPPE CESCATO  265   Giuliano Frezza  133
Orietta Lunazzi   260   Dante Zanier   133
Eno Fior    259   Gloria Vannacci  124
Renzo Boria    257   Lorena Paschini  123
Anita Larice    257   Marco Angeli   122
Gianni Billiani   255   Angelo Marzona  121
Adriano Marzona   254   Guido Paschini  121
Sara Paschini   254   Luca Cella   119
Giovanni Vuerich   253   Giovanni Dissegna  119
Giovanni Fior Zaneto  251   Walter Fior   119
Mauro Fior    250   Massimo Dell’Angelo 118
Voti lista 246      Voti lista 117

Lista Affidabilità e concretezza
GILBERTO DEOTTO  271
MARINO CORTI   317
BRUNO MONGIAT   293
VANNI DEOTTO   291
ALFIO BORIA   288
LIVINIO DEOTTO   287
MICHELE MIZZARO  282
DORA GALANTE   281
PATRIZIA MARSILLI  280
Silvano Fior    277
Massimo Marzona   276
Roberto Pecol   276
Dario DiQual    272        
Voti lista 271

13 GIUGNO 2004

Lista affidabilità e concretezza    Lista Amministr. Insieme
GILBERTO DEOTTO  251   GILBERTO DEOTTO
VANNI DEOTTO   188   DANTE ZANIER  79
GENNI DEOTTO   188   Mario Della Negra  74



MICHELE MIZZARO  183   Cris Paschini   73
Livinio Deotto   180   Fabrizio Favi   71
Roberto Pecol   178   Gianfranco Rossi  71
Marina Lunazzi   177   Sara Di Vico   71
Luca Barbacetto   174   Manuela Boscardin  69
Marco Della Pietra   174   Maurizio Frezza  69
Dora Galante    173   Lorena Paschini  69
Stefania Battistuta   172   Dario Fedele   68
Massimo Marzona   171   Giacomo Marsilli  68
Giuseppe Franzutti   170   Giampietro Mongiat  68
Voti lista 170      Voti lista 66

Lista Pal Doman
LUCIANO SULLI   371
RENZO LUNAZZI   396
ROBERTO CELLA   386
GIUSEPPE CESCATO  386
ORIETTA LUNAZZI   381
ROBERTA DE STALIS  378
GIANNI BILLIANI   376
RENZO BORIA   371
Walter Billiani   367
Novella Fior    365
Giovanni Vuerich   360
Marcellino Siega   357
Voti lista 354

7 GIUGNO 2009

Lista Vergegnas Doman     Lista Noi per Verzegnis
LUCIANO SULLI (Sindaco) 403   GILBERTO DEOTTO 209
GIUSEPPE CESCATO  394   DANTE ZANIER  209
GIANNI BILLIANI   365   VANNI DEOTTO  192
RENZO LUNAZZI   365   LIVINIO DEOTTO  190
MAURO PASCHINI   365   GENNY DEOTTO  185
TIZIANO BILLIANI   360   MICHELE MIZZARO 185
NOVELLA FIOR   356   Roberto Pecol  185
NICOLA BORIA   353   Manuela Boscardin  183
Eno Fior    353   Giuliano Geremia  183
Gianfranco Coradazzi  350   Dora Galante   180
Guido Paschini   348   Salvatore DiVico  180
Renzo Boria    347   Giorgio Deotto  179
Vittorino Mongiat   345   Lorena Paschini  179
Voti lista 337                                             Voti lista 173

  
25 MAGGIO 2014

Lista Insieme       Lista Per Verzegins
MARINO CORTI   191   DANTE ZANIER  107
MONICA TALLONE   213   Livinio Deotto  125
ALESSIA FREZZA   207   Dora Galante   122



Roberto Pecol   206   Alessia Movia  116
Sergio Lunazzi   205   Paolo Angeli   113
Alberto Cella    199   Marco Cella   109
Katia Collevecchio   197   Genny Deotto  107
Anna Marzona   195   Salvatore Di Vico  107
Alberto Copetti   192   Maurizio Frezza  106
Valerio Puicher   192   Martina Mizzaro  106
Costantino Macrì   188   Giorgio Deotto  105
Vanni Deotto    186   Manuela Boscardin  104
Bruno Mongiat   177   Cirillo Battistuta  101
Voti lista 177      Voti lista 101

Lista Verzegnis Nuove Energie
RENZO LUNAZZI (Sindaco) 264
GLORIA ANGELI   336
FRANCO SULLI   323
ENO FIOR    296
MICHELA FIOR   278
NICOLA BORIA   273
ANDREA BASILE   272
RENZO BORIA   272
ALBANO DORIGO   267
Christel Della Pietra   265
Alex Celaia    261
Fabrizio Deotto   261
Antonio Frezza   261
Voti lista 255



(CANDIDATO ALLA CARICA DI SINDACO)

NOME E COGNOME

________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

(CANDIDATO ALLA CARICA DI SINDACO)

NOME E COGNOME
________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

(CANDIDATO ALLA CARICA DI SINDACO)

NOME E COGNOME
________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

 
________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)

(CANDIDATO ALLA CARICA DI SINDACO)

NOME E COGNOME
 

________________________________________________________________ 

________________________________________________________________
(Voti di preferenza alla carica di consigliere comunale)FAC SIM

ILE

FAC SIMILE SCHEDA COMUNALE ELEZIONI 2019


